Parti Démocrate Chrétien

QUESTION ECRITE

Prix de l'électricité à Delémont.

Les Services industriels de Delémont nous annoncent une baisse du prix de l'électricité pour l'année 2017, ce que qui nous réjouit.

Dans le même temps les médias, ainsi que la Commission fédérale de l'électricité ElCom, nous informent que c'est dans le Canton du Jura que le prix de l'électricité est le plus cher en Suisse, ce qui participe au déficit d'image de notre région.

La consultation du site ElCom indique que la différence entre le tarif de l'électricité à Delémont et celui d'autres localités suisses est parfois supérieure à 33%. Il varie par exemple en catégorie H4 de 15.48 cts à 23.26 cts le kwh, ce qui provoque une plus-value de d'environ 350.00 par année pour le locataire d'un appartement, et de Fr. 450.00 pour le propriétaire d'une maison familiale.

C'est le coût de l'utilisation du réseau qui est particulièrement élevé à Delémont. Il est parfois supérieur de 5 cts par rapport à d'autres agglomérations.

Nous souhaitons:

- a) Connaître les raisons du coût très élevé des tarifs de l'électricité à Delémont.
- b) Savoir si le Conseil communal envisage de prendre des mesures, afin de ramener les tarifs dans la moyenne des autres localités du pays, ceci afin d'améliorer l'attractivité de notre ville. Ceci même si nous savons que les comptes des SID doivent s'autofinancer.

D'ores et déjà nous remercions le Conseil communal de bien vouloir étudier ce dossier.

Delémont le 26 septembre 2016.

Parti Démocrate Chrétien

Claude Chèvre

Meridet